

Marco tarda un año en nombrar a su asesor "por el colapso en Personal" - El Mundo Castellón al Día - 26/02/2017

Marco tarda un año en nombrar a su asesor 'por el colapso en Personal'

El 'tripartito' aprobó la plaza se aprobó en 2015, se consignó en 2016 y se ha adjudicado este mes / Lafuente pidió a la UJI su 'traslado' en otoño y no lo obtuvo hasta el pasado enero

QUIÉN. El profesor de Economía Financiera y Contabilidad de la UJI, Juan Ángel Lafuente.

QUÉ. Solicitó, a petición de la alcaldesa Amparo Marco, su 'traslado' temporal a la Oficina de Planificación y Proyección Económica del consistorio.

CUÁNDO. La autorización de la UJI se ha demorado porque solicitó marcharse en otoño, con el curso 2016/2017 empezado.

CHELO PASTOR CASTELLÓN

La respuesta a la pregunta de por qué la alcaldesa de Castellón, Amparo Marco, ha tardado un año en proveer en comisión de servicio la plaza de director de la Oficina de Planificación y Proyección Económica, cuando el bipartito creó dicho puesto al considerarlo de vital importancia para obtener y gestionar fondos europeos hay que buscarla en el área de Personal del consistorio, según defienden fuentes socialistas. Al parecer, el colapso que se registra en dicho departamento ha demorado durante 13 meses un nombramiento que, a la sazón, ha acabado enfrentando abiertamente a Compromís con PSPV por primera vez en este mandato.

Cabe recordar que la creación de esta plaza fue aprobada en diciembre de 2015 con los votos a favor de PSPV, Compromís y CSeM y la abstención de PP y C's. Aún pensado que era de vital importancia en el consistorio para gestionar los fondos EDUSI concedidos por la Unión Europea a Castellón, no fue hasta el mes de abril de 2016 cuando se incorporó este puesto a la Relación de Puestos de Trabajo, RPT, del consistorio capitalino.

De ahí que los socialistas de-



La alcaldesa, Amparo Marco, junto al edil de Personal, Toni Lorenzo. JUAN MARTÍ

fiendan que no se trata de un puesto de asesor ni de un cargo de confianza vinculado a la Alcaldía, sino de un puesto de trabajo que la alcaldesa ha decidido que ocupe temporalmente Juan Ángel Lafuente, como funcionario que es con plaza de profesor titular en la UJI, para gestionar los 10 millones de euros de esos EDUSI -Estrategias de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado- para invertir en Castellón y los otros 10 millones que tendrá que inyectar el Ayuntamiento.

Pero no sólo se ha cuestionado la lentitud con que se tramitaba dicha plaza por parte del departamento de Personal del consistorio. Las mismas fuentes

CSEM SÓLO VE «UN TIMÓN EN ESTA TORMENTA»: EL CESE

Desde CSeM, el impulsor de la moción pidiendo el cese de Lafuente que obtuvo el apoyo del resto de grupos políticos salvo el de los socialistas, consideran que «el PSPV pretende entrar en punto muerto esta semana para suavizar el calor del conflicto que han generado». Por ello, su portavoz, Xavi del Señor, advierte que su grupo no tolerará «ni dilaciones «sine die» de la sustitución, ni «cambalaches» de sillones», afirmando que el acuerdo plenario es «el único timón en esta tormenta» generada por «el rechazo de Lafuente a ser edil para ocupar después una plaza confeccionada a medida, y con un sueldo desorbitado, algo que está al margen de la ética pública». Así que Del Señor apela «al liderazgo de Amparo Marco para recuperar la confianza perdida».

han señalado a este rotativo que se ha prolongado en el tiempo el proceso para autorizar el equipo rectoral de la UJI la comisión de

servicio solicitada por Lafuente para dejar temporalmente su puesto de profesor titular de Economía Financiera y Contabilidad para marcharse a trabajar al Ayuntamiento.

Según ha podido confirmar este rotativo la demora añadida responde al hecho de que Lafuente solicitó la comisión de servicio con el curso universitario empezado, «con la complejidad que ha llevado aparejado reorganizar clases y tutorías en su departamento», según explicaron fuentes universitarias. Por eso, indican, no fue hasta el último consejo de gobierno celebrado el pasado mes de enero cuando la UJI aprobó la petición de este docente.

Con estos argumentos, se ha pretendido desmontar la teoría que ha enconado a Compromís y al tercer firmante del Pacto del Grao, CSeM y les ha llevado a pedir el cese de Lafuente por considerar que el grupo municipal socialista ha ocultado durante un año que Marco ya habría comunicado a su compañero de lista -Lafuente iba de número 8 en la candidatura del PSPV- nada más crear esta plaza a finales de 2015 que su intención era la de contar con él como director de la oficina creada para gestionar subvenciones de Europa. Esta sería la razón que le llevó a renunciar a ser edil cuando en enero de ese año dimitió Carme Oliver.

Sin embargo, desde el PSPV aseguran que se pensó en Lafuente en la primavera de 2016 y no antes.